
平成２９年６月県議会定例会質問（一般）要旨 （６月２７日）

１－１

自 由 民 主 党 １番 坂 本 竜 太 郎

要 旨 答 弁 者 担 当 課

一 県の知的財産戦略について

１ 県は、県内中小企業の知的財産支援にどのように取り組 商工労働部長 産 業 創 出 課

んでいくのか尋ねたい。

２ 県は、知的財産権を活用した農業振興にどのように取り 農林水産部長 農 林 企 画 課

組んでいくのか尋ねたい。

３ 県は、水産業の競争力の強化にどのように取り組んでい 〃 水 産 課

くのか尋ねたい。

４ 県教育委員会は、知的財産に関する教育にどのように取 教 育 長 教 育 庁

り組んでいるのか尋ねたい。

二 真に県民の安全・安心を確保するための危機管理体制につ

いて

１ 県立高等学校において、災害等に対する生徒の危機意識 〃 〃

の向上に取り組むべきと思うが、県教育委員会の考えを尋

ねたい。

２ 関係機関との連携を強化し、危機管理にどのように取り 知 事 危 機 管 理 課

組むのか、知事の思いを尋ねたい。

三 対外関係機関との連携及び関係の強化について

１ 国際経済交流を推進するため、ジェトロとの連携を強化 商工労働部長 商 工 総 務 課

すべきと思うが、県の考えを尋ねたい。

２ 県は、在日各国大使館や国際機関との関係強化のため、 生活環境部長 国 際 課

どのように取り組んでいくのか尋ねたい。



１－２

要 旨 答 弁 者 担 当 課

四 国内外そして後世に伝えるための取組について

１ 県は、アーカイブ拠点施設の整備にどのように取り組ん 文化スポーツ局 生 涯 学 習 課

でいくのか尋ねたい。 長

２ 県は、復興祈念公園の整備に向け、どのように取り組ん 土 木 部 長 まちづくり推進

でいくのか尋ねたい。 課

五 県民が親しみやすい社会資本の在り方について

１ 県は、社会資本の役割を伝える広報活動にどのように取 〃 土 木 企 画 課

り組んでいくのか尋ねたい。

２ まちづくりに配慮した道路空間の整備について、県の考 〃 まちづくり推進

えを尋ねたい。 課


